

Charte de bonne conduite pour les élèves du Club de Mathématiques

Bienvenue au Club de Mathématiques de l'Université de Genève ! Ce lieu est un espace d'apprentissage et de partage, où chacun·e est invité·e à s'améliorer et à découvrir les mathématiques sous un nouvel angle, ludique et amusant. Pour que tout se passe dans un esprit de respect, de coopération et d'efficacité, nous vous demandons de respecter les règles suivantes.

1. Respect des autres

- Chacun·e a le droit d'apprendre à son rythme. Écoute et respect des idées des autres sont essentiels.
- Ne jamais se moquer d'une erreur. Une erreur est une opportunité d'apprendre, et celles des autres sont bénéfiques pour s'améliorer.
- Il est très important de respecter l'organisation et les thèmes introduits par les animateurs et animatrices, afin que le groupe avance ensemble.
- Suivez attentivement les consignes données par l'animateur ou l'animatrice. En particulier, le club n'est pas un lieu pour venir résoudre d'autres problèmes de mathématiques que ceux introduits durant la séance. Il y aura d'autres occasions pour faire des mathématiques du type Olympiade, y compris à l'intérieur du Club de Maths.
- Mis à part si cela est demandé par l'un·e des assistant·es dans le cadre d'une séance avec du code informatique, l'utilisation de matériel informatique et du téléphone portable est prohibée durant les séances.

2. Participation active

- Soyez autant que possible assidu·e et ponctuel·le. Le club est un engagement. Votre participation régulière contribue à votre progression et à celle du groupe.
- Impliquez-vous dans les activités, posez des questions et partagez vos idées. Elles éclairent tout le monde.

3. Collaboration et entraide

- Le club est un lieu d'entraide. Si vous comprenez un concept, n'hésitez pas à aider vos camarades. On s'améliore beaucoup en expliquant.
- Travaillez en groupe dans un esprit de coopération. Chaque membre a quelque chose à apporter.

4. Curiosité et esprit critique

- Soyez curieux·se et prêt·e à explorer de nouvelles méthodes et approches. Les mathématiques sont un champ infini d'idées et de concepts à découvrir.
- Ne craignez pas de poser des questions, même si elles vous paraissent simples.

5. Attitude positive

- Une attitude positive est la clé pour bien réussir. Abordez chaque problème mathématique comme un défi amusant à relever plutôt qu'une difficulté.
- Soyez patient·e avec vous-même et avec les autres. Les mathématiques demandent du temps et de la persévérance.

Le Club de Mathématiques est un espace où l'on peut développer des compétences scientifiques en s'amusant. En respectant cette charte, vous contribuez à créer une ambiance agréable et productive pour tous. Ensemble, faisons des mathématiques une aventure passionnante !